
Агрофирма - опора  и надежда

В агрофирме «Октябрьская» преимущественно работают женщины. На их плечах самые
ответственные отрасли производства. Вся производимая продукция – это плод их труда.
Например, в Пензятском отделении агрофирмы женщины на самых важных участках. Их
здесь 75 человек. Многие пришли в отделение, до этого проработав в иных местах.

      

Фаиля Фатиховна Батерякова работает в отделении агрофирмы птичницей в пятом
корпусе. 13 лет отдала она этой профессии, в которую пришла по протекции племянника
Ильдара, который здесь уже  около двух десятков лет. До прихода в агрофирму
торговала на рынке.
— Летом еще ничего, но зимой на улице очень накладно для здоровья, - вспоминает
Фаиля, - по совету племянника и я пришла сюда.
11 февраля Фаиля Фатиховна справила 50-летний юбилей.
— Я сюда попала, как в иной мир, - продолжает  разговор Фаиля, - в торговле бывало и
заработную плату задерживали, и мало платили, а здесь и аванс, и получка вовремя.
Причем, в несколько раз больше, чем было за прилавком.
Благодаря этому,  нам с мужем, Рашидом Нуриевичем, удалось выучить сына, Рафика
Рашидовича, на врача. Я очень довольна заработной платой, условиями труда. На
работу и с работы нас возит бесплатно автобус, что очень удобно, вкусная и
питательная еда в обед по очень льготной цене, соцпакет, подарки к к праздникам. Все
это стимулирует добросовестный труд, образование трудовых династий, которых у нас
немало. У меня здесь два племянника трудятся. У всех неплохое материальное
обеспечение, благодаря нашему руководству, которое многое делает, чтоб рабочим
жилось и  работалось хорошо.
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Кстати, о жилье. Агрофирма строит двухуровневые коттеджи со всеми удобствами. В 
таком уютном доме живет  Кошелев Алексей Александрович, агроном отделения, со
своей супругой Индирой      Рафиковной.
— Почему вас назвали  по имени  премьер-министра Индии Индирой? – спрашиваю
собеседницу.
— Отец мой, Рафик, строитель, человек с юмором. Вот и выбрал это совсем не
татарское имя. Мне оно нравится. У нас в агрофирме межнациональные браки совсем
не редкость. Когда мне Алексей предложил руку и сердце, я долго не раздумывала.
Человек он хороший, не на плохом счету у руководства. Можно сказать, судьба мне
улыбнулась, устраивая личную жизнь. 
Индира работает на яйцескладе. И ее сестра Светлана Санжанова тоже трудится в
агрофирме птичницей.
— Нам генеральный  директор Иван Семенович Андин предоставил двухэтажный дом в
130 квадратных метров с огромным подвалом, так сказать, на вырост, - делится Индира.
— Детей пока у нас с Лешей нет, но это дело наживное – живем-то вместе всего ничего.
Так что, за заботу руководству агрофирмы большое спасибо. Также имеем возможность
с течением времени выкупить у агрофирмы этот дом.
Юлия Касимовна Саттарова трудилась на почте в Саранске, и добираться до места
службы было хлопотно, и заработной платы  не хватало на жизнь. Она одна растит сына
Виктора. Живет в отцовском доме. Вот и посоветовал Касим Рязанович поменять          
работу.
— Пойдем, дочка, к нам,  в  агрофирму, - увещевал родитель, - работа под боком, да и
зарплата приличная и стабильная. Кроме этого, еще и соцпакет, снедь по льготной цене.
Касим Рязанович в отделении  агрофирмы со дня открытия. Производит яичный
порошок, который пользуется огромным спросом в кондитерской отрасли  страны. Юлия
послушалась отцовского совета и вот уже более года ухаживает за птицей. На ее
попечении 50 тысяч голов, чистота в корпусе, сбор яйца, которого  за год набегает до 1
миллиона 400 тысяч штук.

НИКОЛАЙ СКОБЛИКОВ
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